

Mensaje de Copronu por fallecimiento de Fidel

Escrito por Olga I. Sanabria Dávila / Copronu
Domingo, 27 de Noviembre de 2016 17:54



Acabando de llegar de Cuba recibí la noticia sobre Fidel.

Por supuesto me habría gustado estar en Cuba acompañando a los compañeros(as) de la Misión de Puerto Rico y tantos otros amigos(as) de diversos organismos y el pueblo de Cuba en su doloroso despidio de este gigante.

No pudo ser, pero en entrevistas con Habana Radio y Bohemia durante mi estadía había cuestionado qué referente tendríamos los luchadores(as) del mundo sobre solidaridad, soberanía, organización del pueblo, verticalidad y tantas otras cosas de no haber sido por Fidel y Cuba. Los referentes habrían sido muy inferiores.

Por mi parte, Fidel y Cuba son elementos muy grandes en mi formación, lo que en agradecimiento también dije en las entrevistas.

Olga I. Sanabria Dávila
Presidenta
Comité de Puerto Rico en ONU